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Hallo, liebe Krypto Trader,  

Ian King hier mit Ihrem wöchentlichen Analyse-Update. in unserem heutigen Webinar 

haben wir eine Menge Fragen, aber ich möchte Ihnen zuerst ein kurzes Update zu 

den Geschehnissen auf dem Markt geben. Sie sehen, dass die Marktkapitalisierung 

derzeit bei 1,17 Billionen liegt. Wir haben also in dieser Woche insgesamt etwa 2,7% 

verloren. Bitcoin ist um 5% gefallen, Ethereum um 4%, Solana um 8%, Polygon um 

14%.  

Wenn wir uns den Chart von Ethereum ansehen, dann denke ich, dass wir im 

Moment genau auf der Unterstützung sitzen. Wir hatten also den Ausverkauf. Das 

war im letzten Sommer und dann hatten wir einen ziemlich harten Sommer.  

Wie Sie wissen, ging FTX in Konkurs und eine Reihe anderer Krypto-Hedgefonds 

ging unter. Und dann haben wir diese Handelsspanne etabliert. Jetzt, neun, zehn 

Monate später, sind wir aus dieser Spanne nach oben ausgebrochen.  

Das Ethereum Shapella-Upgrade, mit dem Sie sich an Ihren Token beteiligen 

können, sorgte für viel Aufregung. Und dann hatten wir letzte Woche die 

Konsensuskonferenz, die zu einer kleinen Rallye führte, und jetzt sitzen wir 

sozusagen auf der Unterstützung.  

Ich halte es für wahrscheinlich, dass wir jetzt wieder in diese Spanne zurückfallen 

werden, weil ich glaube, dass dies ein falscher Ausbruch gewesen sein könnte. Der 

Grund dafür ist, dass es in der Welt eine Menge Dinge gibt, über die sich die 

Menschen Sorgen machen, und dass Fondsmanager ihr Risiko zurückfahren. Wenn 

Sie sich die Besorgnis über die Gespräche zur Schuldenobergrenze ansehen und 

darüber, ob die Fed bereit ist, umzuschwenken und was mit dem Bankensystem 

passiert, dann gibt es eine Menge Sorgen. Die Anleger sind also zu Recht besorgt.  

Bin ich der Meinung, dass der neue Bullenmarkt vorbei ist? Nein. Ich denke, dass wir 

im letzten Jahr in einen Bärenmarkt eingetreten sind und uns jetzt irgendwie 

durchwursteln. Aber irgendwann wird der Markt wieder nach oben drehen. Und wenn 

das passiert, dann geht es sehr schnell nach oben, wie wir in der Vergangenheit 

gesehen haben.  

Stellen Sie also sicher, dass Sie mit Ihrer Position zufrieden sind. Fügen Sie bei 

Pullbacks mehr hinzu, vor allem, wenn sich die Dinge wirklich schwer anfühlen. Und 

wissen Sie, es gibt Tage, an denen Ethereum um 10% oder 20% fällt. Das sind die 

Tage, an denen Sie nachkaufen sollten.  



Aber wissen Sie, insgesamt hat man das Gefühl, dass irgendetwas am Markt nicht 

stimmt. Es fühlt sich so an, als ob wir in diesem neuen Bullenmarkt bereit für einen 

Rückschlag sind. Deshalb habe ich auch gesagt, dass ich nicht glaube, dass der 

Bullenmarkt vorbei ist, aber ich glaube, dass es nie geradlinig nach oben geht.  

Bei Bitcoin ist die Situation ganz ähnlich. Ich denke, wir könnten auf die Marke von 

$25.000 zurückgehen. Ich denke, das wird eine starke Unterstützung sein. Wie Sie 

sehen können, bewegte sich der Kurs im letzten Jahr und auch zu Beginn des 

Jahres in einer Handelsspanne, bis wir nach oben ausbrachen. Aber ich denke, 

diese beiden Kryptowährungen werden uns mit dem Markt nach oben führen.  

Eine neue Handelsempfehlung, auf den ich Sie hinweisen möchte, ist der Render 

Token. Ich bin wirklich begeistert davon. Sie können sehen, dass er vor ein paar 

Jahren auf einer Solana-Konferenz mit großem Tamtam vorgestellt wurde. Ich habe 

damals davon erfahren. Ich wollte es nicht empfehlen, weil ich dachte, es sei nicht 

der richtige Zeitpunkt.  

Das Unternehmen schafft einen dezentralen Markt für GPUs. Ein Grafikprozessor ist 

im Grunde eine Rechenleistung, die es Ihnen ermöglicht, höhere Ebenen der 

künstlichen Intelligenz auszuführen und videospieleähnliche Grafiken zu rendern. 

Und sie schaffen einen Marktplatz dafür, auf dem Leute, die ungenutzten GPU-

Speicherplatz haben, diesen an Leute weitergeben können, die ihn brauchen. Das 

wird den gesamten Markt für künstliche Intelligenz in Zukunft viel effizienter machen.  

Und wissen Sie, dieser Wert hat Anfang des Jahres, als der Hype um die künstliche 

Intelligenz aufkam, begonnen zu steigen. In den letzten Wochen hat sich der Kurs 

stark erholt und ist dann wieder zurückgegangen. Ich denke, jetzt ist der richtige 

Zeitpunkt, um mit dem Aufbau zu beginnen. Seien Sie aber vorsichtig, denn der Wert 

wird sehr volatil sein. Wenn Sie sich also bei einem Wert, der in ein paar Tagen um 

20 oder 30% schwanken kann, nicht wohl fühlen, sollten Sie nicht zu viel Kapital 

investieren. Aber es könnte ein Wert sein, in den wir investieren und die in den 

nächsten Jahren um das Drei-, Vier- oder Fünffache steigen wird.  

Ich möchte Ihnen noch ein kurzes Update zu DIMO geben. Erinnern Sie sich daran, 

dass ich letzte Woche über dieses neue Krypto-Protokoll gesprochen habe, das es 

Ihnen im Grunde ermöglicht, die App herunterzuladen und sich mit Ihrem Auto zu 

verbinden. Sie können DIMO Token verdienen und wenn Sie mehr Token wollen, 

können Sie dieses Gerät kaufen. Bisher habe ich gesehen, dass Sie etwa 100 Dollar 

pro Monat verdienen können, wenn Sie sich nur mit der App verbinden, und Sie 

können noch mehr verdienen, wenn Sie das Gerät für 300 Dollar kaufen.  

Jemand hat mir diese Woche eine Frage geschrieben, ich glaube, es war Petra, 

warum ich lieber schürfe (mine) als zu kaufen. Und ich möchte das nur kurz 

erläutern. Wenn Sie sich den eigentlichen Token ansehen, werden Sie verdienen, 

das Gesamtangebot beträgt 1 Milliarde und das zirkulierende Angebot 88 Millionen. 

Es wurden also weniger als 10% des Gesamtangebots ausgegeben und das wird für 

Leute ausgegeben, die den Token schürfen. Okay, sie werden schürfen. Den Token 

können Sie dann verkaufen oder behalten. Die Marktkapitalisierung beträgt im 

Moment nur 13,9 Millionen. Sie wissen, es ist eine winzige Kryptowährung. Die voll 



verwässerte Bewertung liegt allerdings bei 158 Mio. Wenn Sie also das gesamte 

Angebot mal den Preis addieren, erhalten Sie die vollständig verwässerte 

Bewertung. Wenn also das gesamte Angebot zu einem Preis von 0,15 Dollar 

ausgegeben wird, ist das Protokoll 158 Millionen Dollar wert. Und das ist schlecht. 

Sie wollen nicht, dass die aktuelle Marktkapitalisierung nur einen Bruchteil der voll 

verwässerten Bewertung beträgt. Wenn Sie sich zum Beispiel Bitcoin ansehen, bei 

dem über 80% des Angebots ausgegeben sind, beträgt die Marktkapitalisierung 527 

Milliarden und die voll verwässerte Bewertung nur 571 Milliarden. Okay. Das ist also 

nicht viel höher. Das sind etwa 8% mehr. Bei Dimo ist das anders. Es wird also eine 

starke Inflation geben, d.h. wenn Sie den Token kaufen, besteht ein großes Risiko, 

dass der Preis sinkt.  

Das Gleiche haben wir bei Helium erlebt. Erinnern Sie sich noch daran, als ich den 

Leuten zum ersten Mal riet, loszuziehen und viele von Ihnen gingen los und kauften 

Helium Miner für sich selbst, um sie zu der Zeit aufzubauen. Der Helium Token, den 

wir zum Kauf bei 1,50 $ rieten. Er wurde zu 1,50 $ gehandelt. Ihre Miner haben also 

nicht so viel Geld verdient. Allerdings stieg der Preis auf 50 Dollar. Und, wissen Sie, 

die Leute berichteten, dass sie mit ihren Helium-Minern Tausende von Dollar am Tag 

verdienten. Falls Sie mit diesem Projekt nicht vertraut sind, es war im Grunde eine 

Möglichkeit, ein dezentralisiertes drahtloses Netzwerk einzurichten. Und wenn Sie 

früh dabei waren und diese Miner vor allen anderen einrichteten, erhielten Sie 

höhere Belohnungen.  

Bei Dimo ist es ähnlich: Wenn Sie früh anfangen, erhalten Sie höhere 

Netzwerkprämien. Der Grund, warum ich nicht empfehle, den Token zu kaufen, ist, 

dass ich lieber schürfe. Der Grund ist, dass ich nicht weiß, wie sich der Preis 

entwickeln wird. Der Preis könnte definitiv sinken. Aber wenn Sie die Token im 

Grunde umsonst bekommen, ist Ihnen der Preis egal, Sie verkaufen sie einfach, 

wenn der Preis steigt.  

Vielleicht gibt es also eine Menge Leute, die von diesem Projekt begeistert sind, weil 

es im Grunde ein Netzwerk für Autodaten schafft, das von 

Versicherungsgesellschaften genutzt werden kann. Die Leute könnten sich dafür 

begeistern und den Token in die Höhe treiben. Und wenn Sie den Token im Grunde 

kostenlos schürfen, indem Sie Ihre App für vernetzte Autos mit dieser App verbinden, 

können Sie ihn an die Leute verkaufen, die davon begeistert sind, so wie derjenige, 

der 40 oder 50 Dollar für Helium bezahlt hat, das Angebot der Leute bekommen hat, 

die es geschürft haben, als ich vor langer Zeit, im Jahr 2019, angefangen habe, über 

das Projekt zu sprechen.  

Das ist also der Plan für die Dimo: Kaufen Sie den Token nicht, sondern versuchen 

Sie, ihn zu schürfen und dann an die Leute zu verkaufen,  wenn sie den Preis nach 

oben treiben.  

Ich habe ein paar Fragen im Postfach. Eigentlich habe ich eine Menge Fragen im 

Postfach, also werde ich gleich zu ihnen kommen. Die erste kommt von George. Er 

sagt: "Was die jüngsten Verkäufe in Audio und Rune angeht, möchte ich nur 

anmerken, dass wir ein paar Verkäufe mit großen Verlusten hatten, was 

zugegebenermaßen enttäuschend ist. Natürlich vergesse ich nicht die enormen 



Gewinne, die wir mit anderen Werten wie zB. Luna erzielt haben, und dafür sind wir 

Ihnen dankbar. Wenn ich mir das Gesamtbild unserer Investitionen in Krypto 

anschaue, müssen die übrigen Positionen diese Verluste erst wieder aufholen, bevor 

sie wirklich Gewinne erzielen können. Können wir auf das hoffen?  

Ich denke ja. Ich denke, wir positionieren das Portfolio so, dass wir von den Token 

profitieren, die jetzt funktionieren und nicht von denen, die im letzten Zyklus 

funktionierten. Für alle, die zum ersten Mal in die Krypto-Märkte einsteigen, möchte 

ich klarstellen, dass Sie Ihr Portfolio stark auf Ethereum und Bitcoin ausrichten 

sollten. Nehmen wir also an, Sie haben 10.000 Dollar, die Sie in Kryptowährungen 

investieren können. Ich würde investieren. 6 bis 7000 Dollar in Ethereum und Bitcoin. 

Und ich würde vielleicht etwas Solana besitzen, das vielleicht 1.000 Dollar wert ist. 

Und dann würde ich 8 bis 10 Kryptowährungen nehmen und insgesamt 3 bis $4000 

in alle investieren. Okay. Sie sprechen also von 500 Dollar in jeder 

Kryptowährungen, denn einige davon können um das 10- bis 20-fache steigen, 

andere gehen vielleicht auf Null zurück. Und das ist nun einmal die Natur von 

Risikoinvestitionen.  

Denken Sie also daran, dass Sie in ein Projekt in der Frühphase investieren. Wenn 

es ein Erfolg wird, wird der Wert exponentiell steigen. Wenn es nicht wirklich 

funktioniert, wird es wahrscheinlich auf Null sinken. Das ist einfach die Natur von 

Krypto. Wir versuchen, so viele Projekte auszuwählen, dass wir mit einer Handvoll 

Gewinner die Verlierer mehr als ausgleichen können.  

Ich weiß zum Beispiel, dass jemand über Luna geschrieben hat, ich glaube, es war 

Susan. Sie hat 500 Dollar in Luna investiert und daraus sind 45.000 Dollar geworden. 

Ich weiß, dass einige von Ihnen mehr Geld in Solana gesteckt haben und 

Hunderttausende von Dollar verdient haben, als der Token um das 100-fache 

gestiegen ist, Okay. Und die Art und Weise, wie wir Gewinne mitnehmen wollen, ist, 

wenn die Position zu einem großen Teil Ihres Krypto-Portfolios wird, dann nehmen 

Sie sie einfach wieder zurück, verkaufen sie und schichten sie in Ethereum und 

Bitcoin um. Okay, stutzen Sie sie also auf dem Weg nach oben. Wenn Sie 1.000 

Dollar in eine Kryptowährung investiert haben und plötzlich auf 15.000 Dollar Profit 

sitzen, brauchen Sie nicht darauf zu warten, dass ich Ihnen sage, Sie sollen Gewinne 

mitnehmen, okay? Sie müssen in der Lage sein, einen Teil des Risikos selbst zu 

managen und verstehen, dass es genauso schnell nach unten wie nach oben gehen 

kann. Okay? Mit jedem Zyklus, den Sie in Krypto durchlaufen, werden Sie besser 

darin werden. Was wir also gerade tun, ist, in die Projekte einzusteigen, die meiner 

Meinung nach in den nächsten Jahren eine hohe Wahrscheinlichkeit haben, viel 

höher zu steigen, wissen Sie, außerhalb von Bitcoin und Ethereum. Und ich denke, 

dass unsere Erfolgsbilanz bei der Auswahl dieser 5 oder 6 Kryptowährungen für den 

nächsten Zyklus ziemlich solide ist. Und ich denke, darauf richten wir uns jetzt aus. 

Das ist also der Punkt, an dem wir uns befinden. George Vielen Dank, dass Sie uns 

geschrieben haben.  

Die nächste Frage kommt von SD. Er sagt: "Basierend auf Ihren früheren 

Empfehlungen habe ich Thor eth Rune in Thor chain Rune umgewandelt, die ich in 

einer Trust Wallet gehalten habe. Okay, und wie kommt man aus der Thor Chain 

wieder heraus? Und das könnte ein bisschen kompliziert sein. Für diejenigen unter 



Ihnen, die wissen, wie man Uniswap benutzt, sollte es nicht so schwer sein. Wenn 

Sie also schnell aus der Thor Chain aussteigen wollen, gehen Sie zur Uniswap 

Börse. Starten Sie die App, verbinden Sie Ihre Trust wallet, stellen Sie sicher, dass 

Sie einen ERC 20 Token haben und dann geben Sie einfach rune ein und es wird 

Ihnen erlauben, den erc20 Token in diesen THORChain eth rune, zu verkaufen. Und 

Sie können ihn dann auf diese Weise verkaufen. Möglicherweise müssen Sie ihn 

zuerst wieder in einen ERC 20 Token umwandeln, indem Sie die App, die Trust 

Wallet App benutzen, so wie Sie es vorher gemacht haben. THORChain. Erc20 in 

die THORChain-Rune. Wenn das zu kompliziert ist und viele von Ihnen das gleiche 

Problem zu haben scheinen, werde ich nächste Woche ein Video drehen, in dem ich 

Ihnen zeige, wie es geht. Aber mit anderen Worten: Dieses Projekt wird nicht 

unbedingt eingestellt. Ich denke nur, dass es da draußen andere Möglichkeiten gibt. 

Das ist der Grund, warum wir Rune nicht mehr verfolgen werden. Aber wenn es 

genug von Ihnen gibt, die Probleme mit der Konvertierung von THORChain Rune zu 

THORChain Erc20 haben, werde ich dieses spezielle Video nur für Sie drehen. 

Vielen Dank für die Frage.  

Die nächste Frage kommt von Sebastian. Er schreibt, er habe auf 32 Ethereum 

hingearbeitet, um ein weiteres Netzwerk zu hosten. Ist diese Zahl für mich als 

technisch versierten Mann etwas, das ich in Zukunft versuchen sollte? Ich bin besser 

dran, wenn ich einfach sammle und langfristig halte. Okay. Das ist eine sehr gute 

Frage. Wenn Sie zur Coinbase Börse gehen, können Sie sich dort einfach mit 

Ethereum beteiligen. Oder Sie können Ihren eigenen Node erstellen, wenn Sie 32 

ETH haben. Die meisten Menschen haben also keine 32 ETH, also können sie ganz 

einfach zur Coinbase Börse gehen und etwa 3 bis 4% verdienen. Ich denke, die 

Renditen werden etwas höher sein, wenn Sie Ihren eigenen Node (Knotenpunkt) 

verwenden. Allerdings ist das Risiko etwas höher, wenn Sie technisch nicht versiert 

sind, und es besteht die Möglichkeit, dass Sie alle Ihre Token verlieren können. Es 

besteht die Möglichkeit, dass Sie alle Ihre Token verlieren, wenn Sie sich an dem 

Proof-of-Stake-Protokoll beteiligen. Es gibt also auch hier ein Risiko. Aber ich fühle 

mich einfach wohler, wenn ich mein Ethereum an der Coinbase Börse beteilige und 

sie das für mich erledigen lasse, anstatt meinen eigenen Knotenpunkt einzurichten. 

Vielen Dank also für die Frage, Sebastian.  

Die nächste Frage kommt von Ellen aus Deutschland. Sie sagt: "Ich habe darüber 

nachgedacht, mir eine Krypto-Kreditkarte zuzulegen und habe mir Crypto.com sowie 

Binance angesehen. Haben Sie irgendwelche Empfehlungen? Ich glaube, Coinbase 

hat eine Kreditkarte. Ich würde diese gegenüber Crypto.com und Binance vorziehen.  

Die nächste Frage kommt von Rezz. Sie schreibt: "Vielen Dank für Ihre unschätzbare 

Arbeit und Beratung. Ich würde gerne Ihre Meinung zu Nfts im Allgemeinen hören. 

Würden Sie empfehlen, Nfts und ein Portfolio zu besitzen, und wenn ja, welche Art 

von Nfts würden Sie empfehlen, wo man sie kaufen kann? Gute Frage. Rezz. Okay, 

also Nfts. In erster Linie gibt es zwei Websites, die Sie kennen sollten, wenn Sie Nfts 

kaufen möchten. Sie wissen, dass es Nfts auf jeder Chain gibt, aber die beiden 

wichtigsten sind auf Opensea. Hier befinden sich die Ethereum Nfts und Magic Eden, 

das sind die Solana Nfts Und um diese Nfts zu bekommen, brauchen Sie eine 

Metamask wallet für Ethereum und eine Phantom wallet für Solana. Der Unterschied 

zwischen den beiden Chains besteht darin, dass Ethereum mehr auf Kunst 



ausgerichtet ist. Sie haben auch einen höheren Dollarwert. Solana ist sehr video-, 

spiel- und zeichentrickorientiert, aber ich würde Ihnen empfehlen, mit einem kleinen 

Betrag anzufangen und ein wenig zu kaufen, um sich damit vertraut zu machen. 

Wenn Sie diese Produkte kaufen, landen sie dann zum Beispiel tatsächlich in Ihrer 

wallet (Brieftasche). Ihre zweite Frage: Werde ich Ihnen welche empfehlen? Wissen 

Sie, es fällt mir sehr schwer, Nfts zu empfehlen, denn sagen wir mal, ich würde 

sagen, gehen Sie los und kaufen Sie einen pummeligen Pinguin, richtig? Das 

Problem ist, einen pummeligen Pinguin zu kaufen. Er kostet 4,39 ETH. Das sind also 

9.000 $. Und wenn sechs oder sieben oder acht Leute einen pummeligen Pinguin 

kaufen wollen, liegt der Mindestpreis jetzt bei 10.000 Dollar. Es gibt also nicht genug 

Liquidität, um einen Handelsservice zu betreiben, bei dem Sie den Kauf von nfts 

empfehlen. Sie sehen einige Leute, die das in den sozialen Medien machen, aber im 

Grunde genommen kaufen sie einen Haufen dieser Dinge und sagen dann ihren 

Anhängern, dass sie sie kaufen sollen. Und dann verkaufen sie sie an ihre Follower. 

So etwas würde ich niemals tun. Erstens ist es völlig unethisch, unmoralisch und 

wahrscheinlich auch illegal. Und deshalb wäre es schwer für mich, bestimmte Nfts zu 

empfehlen, weil es nicht genug Liquidität auf den Märkten gibt. Aber es gibt eine 

Menge Informationen da draußen. Ich würde sagen, dass Nfts vor zwei Jahren einen 

großen Bullenmarkt hatte. Der Höchststand wurde letztes Jahr erreicht. Um diese 

Zeit sind die Preise gesunken. Sie werden aber nicht verschwinden. Ich weiß 

allerdings nicht, ob wir wieder eine so große Manie um Nfts erleben werden wie beim 

letzten Mal. Aber, wissen Sie, es gibt einige Projekte, die interessante Dinge tun, bei 

denen sie eine Möglichkeit zur Kapitalbeschaffung sind, wie dieser Claynosaurz auf 

Solana.  

Ich will Ihnen nur einen Hinweis geben: Bei diesem Projekt wird eine Art 

Animationsstudio gegründet, an dem sich jeder, der eine NFT besitzt, finanziell 

beteiligt. Ich persönlich glaube, dass die SEC sagen wird, dass es sich um ein nicht 

registriertes Wertpapier handelt, vor allem, wenn Sie versprechen, dass derjenige, 

der diese NFT kauft, in ein Unternehmen investiert. Aber wissen Sie, die SEC ist 

noch nicht wirklich dazu gekommen, diese animierten Dinosaurier zu überwachen. 

Aber ich glaube nicht, dass sie sich in Zukunft nicht damit befassen wird, das will ich 

damit sagen. Das Gleiche gilt für den ICO-Boom. Viele dieser ICOs kamen 2018 mit 

neuen Token für verschiedene Protokolle auf den Markt und versprachen bestimmte 

Renditen und Belohnungen. Viele der Nfts, die Sie jetzt sehen, haben dasselbe 

getan. Und ich denke, dass die SEC irgendwann hart durchgreifen wird und wir 

deshalb sehr besorgt sein müssen.  

Die nächste Frage kommt von Eric. Er sagt: "Ich würde gerne wissen, welche 

anderen Anbieter die gleichen Dienstleistungen wie Coinbase anbieten und würde 

mich freuen, wenn Sie sie uns mitteilen würden.  

Ich würde Binance verwenden; Crypto.com und Gemini. Aber Sie wissen ja, 

Coinbase ist wirklich die beste Website für Krypto-Assets.  

Die nächste Frage kommt von Andy. Wie gehen wir vor, um Audio auf einer 

Coinbase wallet zu verkaufen? Und Ruin in der Trust wallet. Okay. Für Ruin müssen 

Sie also MetaMask verwenden. Das haben wir schon bei einer früheren Frage 

besprochen. Und Audio müssen Sie zu Coinbase transferieren. Wenn Sie es also 



nicht über Gemini verkaufen können, transferieren Sie es zu Coinbase und können 

es dann dort verkaufen.  

Und die letzte Frage kommt von Petra. Sie sagt: "Eine absolute Anfängerfrage. Sie 

erwähnten, dass es besser ist, Token zu schürfen als zu kaufen. Ich habe vergessen, 

welcher das war. Was ist der Unterschied und wann sollte man was tun? Und wie 

sehen Sie die nächsten 12 Monate der 1Inch-Entwicklung? Wäre es besser, es zu 

verkaufen, um mehr Bitcoin oder Ethereum zu kaufen? Ja, das ist eine gute Frage. 

Also das Mining ist der Dimo Token, von dem ich sagte, dass es besser ist, ihn zu 

schürfen als die Währung zu kaufen. Und dann Ihre Frage zu 1Inch, 1Inch ist also 

ein Krypto Token. Er ist ein Aggregator. Er schafft also einen dezentralen Aggregator 

für die Börse. Wenn Sie also 1inch verwenden, haben Sie Zugang zu all diesen 

verschiedenen dezentralen Börsen. Wissen Sie, was mir immer Sorgen bereitet hat, 

ist die vollständig verwässerte Bewertung. Hier haben Sie es also mit einem 

zirkulierenden Angebot von 816 und einem maximalen Angebot von 1,5 Millionen 

Milliarden zu tun. Das tut mir leid. Sie wissen also, dass Ihre Marktkapitalisierung 332 

Millionen beträgt. Die voll verwässerte Bewertung beträgt 611. Der Wert wird 

wahrscheinlich noch weiter sinken. Angesichts dessen und aus technischer Sicht 

sieht es nicht sehr aufregend aus. Der Wert befindet sich in einem ziemlich strengen 

Abwärtstrend. Tatsächlich hat er die Tiefststände noch nicht erreicht. Ethereum und 

Bitcoin, befinden sich eher in einem Aufwärtstrend. Ich würde also lieber Ethereum 

und Bitcoin besitzen wollen als 1Inch. Vielen Dank also für Ihren Kommentar, Petra.  

Das war's für diese Woche mit dem Webinar. Ich möchte mich bei allen bedanken, 

die zugeschaltet haben. Haben Sie Fragen? Crypto-profits@anlegerverlag.de.  

Ich wünsche Ihnen allen eine schöne Woche melde mich bald wieder bei Ihnen.  

Vielen Dank! 

Mit herzlichen Grüßen,  

Ihr  

 

Ian King  
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